



## 砂川市議会新型コロナウイルス感染症対策会議中間報告(要旨)

新型コロナウイルス感染症拡大を受け、砂川市民の生命・健康・生活を守るため、議会としての対応を協議・調整するために設置しました「砂川市議会新型コロナウイルス感染症対策会議」について、下記のとおり中間報告いたします。

### 【会議の概要】

- 組織 各会派の代表をもって組織
- 構成員 6名
- 目的 ①感染症拡大防止等に関する情報収集  
②感染拡大防止等対策の実施について、市長への要請及び提言  
③その他感染症対策等の対応に関し、特に必要と認めること

### 【会議開催状況】

回・開催日	議題(協議内容)
第1回 令和2年 5月18日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・正副会長の選出</li> <li>・スキームの策定について</li> <li>・会議の開催時期について</li> <li>・懸案事項について 次回会議で各会派から懸案事項を提案する。</li> </ul>
第2回 5月25日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・提案、確認事項について 要請事項、確認事項を集約し、会議終了後、市へ提出。</li> <li>・議員報酬、政務活動費の削減について</li> <li>・新聞報道への開示について</li> </ul>
第3回 6月1日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・確認事項に対する報告 第2回会議で市へ提出した要請事項、確認事項のうち、確認事項について副市長から報告がなされた。</li> <li>・各会派からの提案、確認事項について</li> <li>・議員報酬、政務活動費の削減について 削減はしないが議員個々に経済活動をする事とした。</li> </ul>
第4回 10月22日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・要請事項、確認事項について</li> <li>・今後の運用について 確認事項を各議員が常任委員会で質疑し、次回会議で報告することとした。</li> </ul>
第5回 11月22日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・常任委員会の報告 ・感染症の誹謗中傷の関係(広報誌での周知について)</li> <li>・市立病院の関係(トリアージ等について)</li> <li>・情報交換</li> </ul>

第6回 令和3年 1月21日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・情報交換 国の第三次補正予算にあわせて以下の事項を市に提案することとした。 ①子育て世帯対象の給付型の商品券、飲食クーポン券 ②全市民を対象としたプレミアム商品券 ③業態変更にかかる経費の支援 ④タクシーを利用した配達システムの構築 ⑤町内会を通じた市民へのマスク配布 ⑥非接触型体温計の町内会への配布 ⑦町内会館等各施設へ感染症対策用品の配布 ※令和3年1月開催の各常任委員会で各議員より提案</li> </ul>
第7回 2月15日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・常任委員会の報告</li> <li>・情報交換 ・ワクチン接種について ・市と商工会議所で行った市内企業へのアンケート調査について</li> </ul>
第8回 4月20日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・情報交換 ・新型コロナウイルス感染症に係る経済施策の進捗状況について ・新型コロナウイルス感染症に関わる情報(市の対応、ワクチン接種等)</li> </ul>
第9回 5月14日	<ul style="list-style-type: none"> <li>・情報交換 ・新型コロナウイルス感染症に係る経済施策の進捗状況について ・新型コロナウイルス感染症に関わる情報(市の対応、ワクチン接種等)</li> <li>・会議の中間報告について</li> </ul>

### 【おわりに】

当会議では、新型コロナウイルス感染症にかかる市内の状況について情報収集及び必要に応じて市へ要望等を行い、引き続き感染症対策等について対応いたします。



## 編集後記

「議会中継、身近に感じて良かったよ。」「下を向いていると、眠っているように見えるので注意して！」今年度から始まった市議会のインターネット中継を見た市民の率直な声です。あらためて身の引き締まる思いをしました。「市議会だより」と「議会中継」を併せて活用していただければ幸いです。

先日、新型コロナウイルスの接種を終えて、少し安心しています。ふれあいセンターで対応された医療関係者の手際のような対応には、頭が下がります。有難うございました。

大半の会場が無観客となった東京オリンピック、アスリートの活躍と感染者のリバウンドが最小限に収まることを祈ります。市民の皆さん！ワクチン接種後も、マスク着用と手洗いに三密(密閉・密集・密接)防止を心がけ、コロナ禍の試練を克服していきましよう。(増山)

### 議会広報編集委員会

- 委員長 増井 浩一
- 副委員長 増山 裕司
- 委員 佐々木 政幸
- 委員 武田 真

※市議会だよりは資源保護のため植物油インキを使用しています。